

# Shark a failli ne jamais arriver

## ■ Natation

### La police refusait de laisser partir le car qui se rendait à Seraing

**SERAING** ▽ Anecdote peu courante que celle qui a marqué les finales 2006 du Challenge Dauven organisées ce 7 mai à la piscine sérésienne. Un peu avant le début de la compétition, Daniel Ardu, directeur technique et organisateur, est contacté par le Shark, club de natation qui a obtenu le challenge en 2005.

Le car qui emmène les nageurs et les officiels est bloqué par la police sur l'autoroute car le chauffeur a conduit sans s'arrêter durant une trop longue période. Impossible dès lors de reprendre la route et, surtout, d'être à l'heure au meeting.

"J'ai de suite prévenu le juge-arbitre qui a gentiment accepté de retarder quelque peu

le départ de la compétition. J'ai ensuite demandé à des volontaires de monter un convoi pour aller chercher les 20 nageurs là où ils étaient bloqués. La solidarité a bien fonctionné mais, heureusement, entre-temps, un autre chauffeur a pu être dépêché sur place et conduire l'équipe du Shark à Seraing, permettant ainsi aux nageurs rassurés de défendre leur titre."

Le meeting a connu un gros changement dans ses règles fondamentales: cette année, chaque nageur avait le droit de participer à deux courses. Les éliminatoires du Dauven ont réuni quelque 1.430 nageurs dans les différents districts. Pour les finales, ce sont 41 clubs et 200 nageurs qui ont pu rivaliser dans la splendide piscine de Seraing. Pour ce rendez-vous très prisé, ce sont les 100 m qui sont à l'honneur, dans les quatre styles. Comme chaque fois, l'ambiance est très riche pour ces finales. Les meilleurs nageurs belges sont présents et les supporters ne

manquent pas de se faire entendre. D'anciens records sont tombés, comme celui du 100 m papillon qui tenait depuis 1980. Il appartient aujourd'hui à L. Calleeuw (1'09''05). R. Verjans (LGN) a battu le record du 100 m dos en benjamins (1'10''90). Il datait de 1976! La meilleure performance générale est revenue à Marie Meeurs (NOC) grâce à sa superbe série de 100 m dos (1'10''52). Quant à Paul Jacquerie, de Herstal Natation, promoteur du meeting, il a obtenu une belle 3<sup>e</sup> place en 100 m papillon (1'16''92). Enfin, pour ce qui est du classement interclubs, il est revenu cette année à LGN qui a récolté 8 médailles d'or, 3 d'argent et 5 de bronze. Le trophée de cristal est donc parti à Crisnée. Herstal Natation va à présent concentrer son énergie sur le Multination qui se tiendra à Lisbonne les 27 et 28 mai avec la participation de Sophie Jacquerie.

Bonne chance à tous!

Stéphane Zucchi  
Renaud Croix